
ASSEMBLY INSTRUCTIONS

1-888 670 6684- -

HAVING TROUBLE

TOLL FREE:

carefully before beginning assembly
of this product. Keep this manual for
future reference.

IMPORTANT Please read this manual:

PRODUCT NO. 151-6585-2

Star Tree Topper

How to install the tree topper
1. Find the top leaves of a tree. (Fig. 1)
2. Fold the top leaves twice. (Fig. 2)
3. Insert the folded top leaves into the tree topper (A). (Fig. 3)

Fig. 1

4. Please note this tree topper comes with a remote control for changing functions.
Please see the instructions for the remote control in the next section.

Fig. 2 Fig. 3

Remote Control Batteries Installation:

1. Carefully open the cover of the remote control.
2. Place two new AAA batteries (not included) into the holders according to

the “+” and “-” directions as shown in Fig. 4.
3. Then close the cover of remote control.

Fig. 4
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INSTRUCTIONS FOR REMOTE CONTROL

Star Tree Topper 1
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However, the light will return to its original setting once unplugged.

If the remote control does not work, check whether the battery of the remote control is out of power.

Function of Remote Control

INSTRUCTIONS FOR REMOTE CONTROL

WARNING This is not a toy and is not intended for use by children.WARNING
a) DO NOT DISPOSE OF BATTERIES IN FIRE. BATTERIES MAY EXPLODE OR LEAK.
b) Remove and immediately recycle or dispose of used batteries according to local regulations and keep

away from children. Do NOT dispose of batteries in household trash or incinerate.
c) Even used batteries may cause severe injury or death.
d) Call a local poison control centre for treatment information.
e) Use type AAA batteries.
f) The battery voltage is 1.5 V.

h) Do not force discharge, recharge, disassemble, heat above 60 C / 140 F or incinerate. Doing so mayº º

result in injury due to venting, leakage or explosion resulting in chemical burns.

Non-rechargeable batteries are not to be recharged.g)

i) Ensure the batteries are installed correctly according to polarity (+ and -).
j) Do not mix old and new batteries, different brands or types of batteries, such as alkaline, carbon-zinc or

k) Remove and immediately recycle or dispose of batteries from equipment not used for an extended period
of time according to local regulations.

l) Always completely secure the battery compartment. If the battery compartment does not close securely,
stop using the product, remove the batteries, and keep them away from children.

rechargeable batteries.

m) Do not ingest battery.
n) Always purchase the correct size and grade of battery most suitable for the intended use.
o) Replace all batteries of a set at the same time.
p) Clean the battery contacts and also those of the device prior to battery installation.
q) Remove used batteries promptly.
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Power on
In Timer Mode: Tap the red button once to cancel

While plugged in, there is a default memory function to keep the previous light effect without resetting it.

Power / Timer off

the timer, and the light will blink 3 times; then, tap
it again to turn off the power.AUTO: Auto-cycles through each

dynamic function.
Previous/Next:
Tap to go to the previous or next dynamic functionLoop: Repeat the current dynamic

function.

Switch: Switch to Dynamic / Static
Colour Mode.
In Dynamic Mode: Tap to access the
first dynamic function.
In Static Colour Mode: Tap to switch
to red.

Static Colour Mode

Timer Programming: The light will blink 3 times
when the timer is activated.
2-hours ON, 22-hours OFF cycle
4-hours ON, 20-hours OFF cycle
8-hours ON, 16-hours OFF cycle

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS
READ AND FOLLOW ALL SAFETY INSTRUCTIONS
When using electrical products, basic precautions should always be followed, including the following:

Do not use seasonal products outdoors unless marked suitable for indoor and outdoor use. When
products are used in outdoor applications, connect the product to a Ground Fault Circuit Interrupting
(GFCI) outlet. If one is not provided, contact a qualified electrician for proper installation.
This seasonal-use product is not intended for permanent installation or use.
Do not mount or place near gas or electric heaters, fireplaces, candles or other similar sources of heat.

a)

b)
c)

Do not secure the wiring of the product with staples or nails, or place on sharp hooks or nails.
Do not let lamps rest on the supply cord or on any wire.

d)
e)

/static colour.



USE AND CARE INSTRUCTIONS

a) When the product is placed on a live tree, the tree should be well maintained and fresh. Do not place on live trees with
needles that are brown or break off easily. Keep the live tree holder filled with water.

c) Before using or reusing, inspect product carefully. Discard any products that have cut, damaged, or frayed wire insulation
or cords, cracks in the lampholders or enclosures, loose connections, or exposed copper wire.

d) When storing the product, carefully remove the product from wherever it is placed, including trees, branches, or bushes,
to avoid any undue strain or stress on the product conductors, connections, and wires.

b) If the product is placed on a tree, the tree should be well secured and stable.

e) When not in use, store neatly in a cool, dry location protected from sunlight.

Unplug the product when leaving the house, when retiring for the night, or if left unattended.
This is an electric product—not a toy! To avoid risk of fire, burns, personal injury and electric shock, it should
not be played with or placed where small children can reach it.
Do not use this product for other than its intended use.
Do not hang ornaments or other objects from cord, wire, or light string.
Do not close doors or windows on the product or extension cords as this may damage the wire insulation.
Do not cover the product with cloth, paper or any material not part of the product when in use.

Read and follow all instructions that are on the product or provided with the product.

SAVE THESE INSTRUCTIONS. This manual contains important safety and

Do not use an extension cord.
Reference the National Electrical Code, ANSI/NFPA 70, or the Canadian Electrical Code (CEC), specifically for
the installation of wiring and clearances from power and lighting conductors.
Installation work and electrical wiring must be done by qualified person(s) in accordance with all applicable
codes and standards, including fire-rated construction.
Do not install or use within 10' (3 m) of a pool.
Do not use in a bathroom.

WARNING: Risk of Electric Shock. When used outdoors, install only to a covered Class A GFCI
protected receptacle that is weatherproof with the power unit connected to the receptacle. If one is not
provided, contact a qualified electrician for proper installation. Ensure that the power unit and cord do not
interfere with completely closing that receptacle cover.

WARNING: Risk of Fire. Installation involves special wiring methods to run wiring
through a building structure. Consult a qualified electrician.

WARNING: Not for use with receptacles that are weatherproof only when the receptacle is
covered (attachment plug cap not inserted and receptacle cover closed).

operating instructions for power units.

f)
g)

h)
i)
j)

k)
l)

m)

n)

o)
p)

q)

r)

s)

t)

TROUBLESHOOTING

If any lights do not work on your tree topper, please check the following before calling customer service:
1. If none of the lights illuminate:

a) Make sure power cord plug is secure.
b) Check that there is power at the electrical outlet.

2. If you are still experiencing problems with the product, please call 1-888-670-6684 for customer service.

Star Tree Topper 3

CAUTION
1. Risk of fire. This product does not contain lamp shunts, which allow the product to operate if one

lamp burns out.

packaged with this product or marked for use with this product.
4. To reduce the likelihood of excessive heat and possible damage, use only decorative lamp accessories

3. To reduce the risk of fire and electric shock: a) do not install on trees having needles, leaves or
branch coverings of metal or materials which look like metal; and b) do not mount or support
strings in a manner that can cut or damage wire insulation.

5. For temporary (90 days max.) installation and use only.

2. The product consists of non-replaceable LED bulbs. To reduce the risk of fire or electric shock, do not
attempt to replace bulbs or modify string.

6. Always unplug this product before installing the tree topper.



FOR INDOOR USE ONLY

WARRANTY

9. Do not place near standing areas of water, such as ponds and pools.

7. To reduce the risk of fire and electric shock, use only the power supply Model JT-DC050V1000-C
manufactured by Changzhou Jutai Electronic Co., Ltd., that was provided with this product.

1-YEAR LIMITED WARRANTY

and materials. Trileaf Distribution agrees to replace the defective product free of
charge within the stated warranty period, when returned by the original purchaser

This CANVAS product carries a one (1) year warranty against defects in workmanshipTM

Made In China

Imported by Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8.

with proof of purchase. This product is not guaranteed against wear or breakage due
to misuse and/or abuse.

PRODUCT NO. 151-6585-2

CAN ICES(B)/ NMB(B)

Star Tree Topper 4

8. To prevent electric shock, fully insert plug.



MODÈ 151-6585-2LE N :°

INSTRUCTIONS D’ASSEMBLAGE

1 888 670 6684-

VOUS RENCONTREZ
DES PROBLÈMES?
NUMÉRO SANS FRAIS :

IMPORTANT : Veuillez lire ce guide
d'utilisation attentivement avant de
commencer l'assemblage de cet article.
Conservez ce guide à titre de référence.

Étoile pour cime d'arbre de Noël

Comment installer l'étoile
1. Trouvez les branches supérieures de l'arbre. (Fig. 1)
2. Pliez les branches supérieures deux fois. (Fig. 2)
3. Insérez les branches supérieures pliées dans l'étoile (A). (Fig. 3)
4. Veuillez noter que cette étoile est livrée avec une télécommande pour changer de fonction.

Veuillez consulter les instructions pour la télécommande dans la section suivante.

Installation des piles de la télécommande :

1. Ouvrez délicatement le couvercle de la télécommande.
2. Placez deux nouvelles piles AAA (non incluses) dans les supports selon les

directions + et - , comme indiqué à la figure 4.« » « »

3. Fermez ensuite le couvercle de la télécommande.

Fig. 4
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MODE D’EMPLOI DE LA TÉLÉCOMMANDE

1

Fig. 1 Fig. 2 Fig. 3

A

Étoile pour cime d'arbre de Noël
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Fonction de la télécommande

MODE D’EMPLOI DE LA TÉLÉCOMMANDE

Si la télécommande ne fonctionne pas, vérifiez si la pile de la télécommande est déchargée.

AVERTISSEMENT Ceci n’est pas un jouet et n’est pas destiné à être utilisé par des enfants.AVERTISSEMENT
a) NE JETEZ PAS LES PILES DANS LE FEU, CAR LES PILES POURRAIENT EXPLOSER OU COULER.
b) Retirez et recyclez ou jetez immédiatement les piles usagées conformément aux réglementations locales

et gardez-les hors de portée des enfants. Ne jetez PAS les piles avec vos ordures ménagères, ni les

c) Même les piles usagées peuvent provoquer des blessures graves, voire la mort.
d) Appelez un centre antipoison local pour obtenir des informations sur le traitement.
e) Utilisez des piles de type AAA.
f) La tension de la pile est de 1,5 volts.

h) Ne provoquez pas la décharge, la recharge, le démontage, la chaleur au-dessus de 60 C / 140 F ouº º

l’incinération. Cela pourrait entraîner des blessures dues à une ventilation, une fuite ou une explosion

Les piles non rechargeables ne doivent pas être rechargées.g)

i) Assurez-vous que les piles sont installées en respectant la polarité (+ et -).
j) Ne mélangez pas des piles anciennes et neuves, des marques ou des types de piles différents, comme

k) Retirez et recyclez ou jetez immédiatement les piles des équipements non utilisés pendant une période
prolongée, conformément aux réglementations locales.

l) Fermez toujours en toute sécurité le compartiment à piles. Si le couvercle du compartiment à piles ne se
ferme pas correctement, cessez d’utiliser l’appareil, retirez les piles et tenez-les hors de portée des enfants.

des piles alcalines, carbone-zinc ou rechargeables.

m) N’avalez pas la pile.
n) Achetez toujours des piles de taille et de qualité les plus adaptées à l’utilisation prévue.
o) Remplacez toutes les piles en même temps.
p) Nettoyez les contacts de la pile ainsi que ceux de l’appareil avant d’installer la pile.
q) Retirez rapidement les piles usagées.

incinérées.

entraînant des brûlures chimiques.

2

lumière précédent sans le réinitialiser. Cependant, la lumière revient à son réglage d'origine une fois
Lorsque l'étoile est branchée, il y a une fonction de mémoire par défaut pour conserver l'effet de

Mise sous tension

En mode minuterie : Appuyez une fois sur le
Alimentation / Minuterie éteinte

bouton rouge pour annuler la minuterie, et le
voyant clignote 3 fois; ensuite, appuyez-le à

AUTO : Ce bouton permet de
passer automatiquement d'une

Précédent/Suivant :
Appuyez sur ce bouton pour passer à la fonction

Interrupteur : Ce bouton permet
de passer en mode couleur

En mode dynamique : Appuyez
sur ce bouton pour accéder à la

En mode couleur statique :
Appuyez sur ce bouton pour

Mode couleur statique

Programmation de la minuterie : Le voyant
clignote 3 fois lorsque la minuterie est activée.
Cycle de 2 heures d'allumage, 22 heures d'arrêt
Cycle de 4 heures d'allumage, 20 heures d'arrêt
Cycle de 8 heures d'allumage, 16 heures d'arrêt

Étoile pour cime d'arbre de Noël

fonction dynamique à l'autre.

Boucle : Ce bouton permet de
répéter la fonction dynamique
actuelle.

dynamique / statique.

première fonction dynamique.

passer au rouge.

débranchée.

nouveau pour couper l'alimentation.

dynamique précédente ou suivante / couleur
statique.



CONSIGNES D'UTILISATION ET D'ENTRETIEN

le support de l'arbre vivant est bien rempli d'eau.
l’article sur les arbres vivants dont les aiguilles sont brunes ou se détachent facilement. Assurez-vous que

b) Si vous placez l’article sur un arbre, il faut que celui-ci soit bien fixé et stable.

a) Si vous placez l’article sur un arbre vivant, celui-ci devrait être bien entretenu et frais. Ne placez pas

c) Examinez l’article attentivement avant de l'utiliser ou de le réutiliser. Jetez tout article qui contient des
câbles ou une gaine isolante coupés, endommagés ou effilochés, qui présente des fissures dans les
socles ou les douilles, des connexions desserrées ou du fil de cuivre nu.

branches ou les buissons afin d éviter toute torsion ou contrainte sur les câbles, les connexions et les fils de l’article., '

e) Lorsque vous ne l'utilisez pas, rangez soigneusement l’article dans un endroit frais et sec qui est à l'abri de la

d) Lors du rangement de l’article, retirez soigneusement l’article de l'endroit où il se trouve y compris les arbres les, ,

Cet article à utilisation saisonnière n'est pas conçu pour une installation ou une utilisation permanente.
Ne l'installez pas ou ne le placez pas près d'un radiateur électrique ou à gaz, d'un foyer, de bougies ou d’autres
sources de chaleur.
Ne fixez pas le câblage de l’article avec des agrafes ou des clous et ne le posez pas sur des crochets ou des clous
tranchants.
Ne laissez pas les ampoules reposer sur le cordon d'alimentation ou sur un fil.
Débranchez l’article lorsque vous quittez la maison, lorsque vous vous couchez pour la nuit, ou si vous le laissez
sans surveillance.
Ceci est un appareil électrique, ce n’est pas un jouet! Afin d'éviter tout risque d'incendie, de brûlures, de
blessures et de d électrique, évitez de jouer avec l’article ou de le placer dans un endroit où les jeunesécharge
enfants peuvent l'atteindre.
N'utilisez pas cet article à des fins autres que celles prévues.
N'accrochez pas de décorations ou d'autres objets sur le cordon, le fil ou sur le jeu de lumières.
Ne fermez pas de porte ou de fenêtre sur l’article ou sur les rallonges, car cela pourrait endommager l'isolation des fils.
Ne couvrez pas l’article avec du tissu, du papier ou tout autre matériau ne faisant pas partie de l’article lors
de l'utilisation de celui-ci.
N’utilisez pas de rallonge.
Consultez le Code canadien de l’ , spCode national de l’ , ou leélectricité, ANSI/NFPA 70 électricité écifiquement

d .pour l’installation du câblage et les égagements des conducteurs d’alimentation et d’éclairage
Les travaux d’installation et de câblage électrique doivent être effectués par des personnes qualifiées

à tous les codes et normes en vigueur, y compris la construction à indice de r sistance au feu.conformément é
N’installez pas ou n’utilisez pas l’article à moins de 3 m (10 pi) d’une piscine.
N’utilisez pas l’article dans une salle des toilettes.

électrique. Lorsqu’il est utilisé à l’extérieur, installez-leAVERTISSEMENT : Risque de choc
uniquement à une prise de courant avec couvercle de classe A protégée par un DDFT qui est à l’épreuve des
intempéries même lorsque le bloc d’alimentation est branché à la prise. Si celle-ci n’est pas présente, contactez un
électricien qualifié pour installer une prise appropriée. Assurez-vous que le bloc d’alimentation et le cordon
n’interfèrent pas avec la fermeture complète du couvercle de la prise.

b)
c)

d)

e)
f)

g)

h)
i)
j)

k)

l)
m)

n)

o)
p)

q)

Lisez et respectez toutes les consignes indiquées sur l’article ou qui sont fournies avec celui-ci.

AVERTISSEMENT : éthodes de câblage particulierRisque d’incendie. L’installation implique des m
pour faire passer le câblage à travers une structure d’immeuble. Consultez un électricien qualifié.

AVERTISSEMENT : étanches aux intempéries que lorsqueN’utilisez pas l’article avec des prises
la prise est recouverte (le capuchon de la fiche de fixation n’est pas inséré et le couvercle de la prise est fermé).

CONSERVEZ CES CONSIGNES. Ce guide contient des consignes de sécurité
et d’utilisation importantes pour votre appareil électrique.

r)

s)

t)

lumière du soleil.
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CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

VEUILLEZ LIRE ET RESPECTER TOUTES LES CONSIGNES
CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

DE SÉCURITÉ

N'utilisez pas les articles saisonniers à l extérieur, à moins qu il soit indiqué que l’article est adapté pour une' '
utilisation intérieure et extérieure. Branchez les articles à une prise munie d’un disjoncteur de fuite à la terre (DDFT)
lorsque ceux-ci sont utilisés à l'extérieur. Si ce disjoncteur n'est pas présent, communiquez avec un électricien
qualifié pour une installation adéquate.

Lors de l'utilisation d’articles électriques, il faut toujours respecter des précautions de base, notamment les

a)
suivantes :
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GARANTIE

ATTENTION
1. Risque d’incendie. Cet article n’est pas doté de shunts d’ampoule, ce qui lui permet de fonctionner

si une ampoule est grillée. Ne remplacez les ampoules qu’avec les ampoules de rechange fournies
avec cet article.

3 e choc que a) n l z. Afin de réduire les risques de surchauffe et d électr : e installe sur des arbresi ' pas
comportant des aiguilles, des feuilles ou des m tal ou d' mat riaubranches revêtues de é un é
d’apparence m tallique, oué ou b) n’installez pas qui pourrait'ne suspendez pas les fils d une manière

fournis avec ce produit ou portant une étiquette qui permet une telle utilisation.
4. Afin de réduire les risques de surchauffe et de dommages, n utilisez que les accessoires décoratifs'

couper ou endommager l’isolement des fils.

5. Pour une installation et un usage temporaires (max. 90 jours) seulement.
6. Débranchez toujours ce produit avant de mettre en place l’ .étoile

2. Le produit est composé d’ampoules DEL non remplaçables. Afin de réduire les risques d’incendie et de
choc électrique, n’essayez pas de remplacer les ampoules et de modifier le jeu de lumières.

9. Ne l’installez pas près de plans d’eau stagnante tels que des bassins et des piscines.

modè fabriqué par Changzhou Jutai Electronic Co., Ltd qui a été fourni avec ce produit.le JT-DC050V1000-C
7. Pour r e chocéduire les risques d’incendie et d électrique, utilisez uniquement le bloc d’alimentation

Importé par Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8

GARANTIE LIMITÉE DE 1 AN

matériaux et de fabrication. Distribution Trifeuil consent à remplacer l’article défectueux
lorsqu’il est retourné à l’endroit de l’achat, accompagné de la preuve d’achat, au cours

Cet article CANVAS est couvert par une garantie d’un (1) an contre les défauts deMC

Fabriqué en Chine

de la période de garantie spécifiée. Cet article n’est pas garanti contre l’usure ni le bris
en raison d’un usage abusif ou inapproprié.

N D’ARTICLE 151-6585-2°

CAN ICES(B)/ NMB(B)

CONÇU POUR UNE UTILISATION À L'INTÉRIEUR UNIQUEMENT

Étoile pour cime d'arbre de Noël

DÉPANNAGE

1. Si aucune lumière ne s’allume :
a) Assurez-vous que la fiche du cordon d’alimentation est bien fixée.
b) Vérifiez s'il y a du courant à la prise électrique.

Si des lumières ne fonctionnent pas sur votre étoile, érifier les points suivants avant d’appeler leveuillez v

2. Si vous rencontrez toujours des problèmes avec le produit, veuillez appeler le 1 888 670-6684 pour le

service à la clientèle :

service à la clientèle.

8. Pour prévenir les chocs électriques, insérez à fond la fiche.


